
Гомельщина  прибавляет  по
молоку:  в  облисполкоме
обсудили,  как  удержать
растущий показатель
На ежедневном контроле руководства области находится вопрос
повышения уровня надоев в хозяйствах региона. Сегодня эту тему
обсудили  на  совещании  во  главе  с  первым  заместителем
председателя  облисполкома  Дмитрием  Петрожицким.

В последнее время Гомельщина прибавляет по объемам полученного
молока. В то же время в отдельных районах наблюдается снижение
удоя на одну корову.

На  совещании  говорили  также  о  работе  новых  комплексов,
контроле  качества  кормов  и  своевременного  обеспечения  ими
животных.

Дмитрий Петрожицкий подчеркнул, что главное в этом вопросе –
умение хозяйств работать по технологии. Тогда и корма будет
хватать, и надои будут расти, и привесы обеспечены.

На примере Брагинского района рассмотрели вопрос выкорчевки
яблоневых садов. Задача председателя облисполкома Ивана Крупко
районам – раскорчевывать не менее трех гектаров деревьев в
день.

– Техники у всех хватает, людей тоже достаточно. Включайтесь в
эту работу активнее, у вас для этого все есть, – потребовал от
председателей райисполкомов Дмитрий Петрожицкий.
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